

Se reconcilian Adán Augusto y Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Ya pasó la Navidad, ya pasó la época de la reconciliación, pero estamos a punto de llegar al día del amor, la amistad y el piquete de ombligo; tal vez por eso, el inicio de este 2025 nos dejó esta bella foto.

Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** escogieron una pintura del Cañón del Sumidero de Chiapas para anunciar su cese al fuego. En el mensaje publicado en las redes del coordinador de los diputados de Morena se lee: "El momento que vive México requiere de unidad y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta Claudia, de eso hablamos Adán Augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19130?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19130&authkey=!AOidyNAXCgRyGT4&it hint=video&e=trTPtu>